

Trekking e Historia en Uzbekistán

Jiva - Bujará - Montañas de Nuratau - Samarcanda - Tashkent 18 ABR - 01 MAY 2026 (14 días) V5123







Tamaño del grupo: mediano (6 - 16 pax)

Tras los pasos de González de Clavijo. Viaje al Imperio de Tamerlán.

En 1403, el rey castellano Enrique III envió al noble Ruy González de Clavijo como embajador a la corte del Gran Tamerlán, de quien había recibido noticias de sus hazañas contra el Turco, enemigo común de ambos. Clavijo zarpó del Puerto de Santa María y llegó por mar a Constantinopla. Pasó el invierno en Estambul, por el Mar Negro alcanzó Trebisonda, por tierra cruzó lo que hoy es Irak e Irán y el río Amu Daria, entrando en Samarcanda el 8 de septiembre de 1404.

Maravillado por Samarcanda y la corte, pero decepcionado por el Tamerlán viejo y enfermo que encontró, en noviembre se vio obligado a regresar. Llegó a casa tres años después de su partida. Tamerlán había fallecido pocos meses después de que él dejara Samarcanda.

La leyenda de Samarcanda

Aunque la enfermedad de Tamerlán frustró el objetivo del viaje, Clavijo relató sus experiencias - embellecidas con algunas fantasías – en un libro que es una joya de la literatura medieval y en muchos aspectos comparable al Libro de las Maravillas de Marco Polo.

Seis siglos después, un avión nos llevará a Urgench en pocas horas. Un viaje mucho menos penoso que haremos acompañados de Mikel Ibarrola, residente desde hace años en el vecino Kirguistán y experto en Asia Central, con el que podremos sentir la misma fascinación de Clavijo con las maravillas de esta remota región.

Bujará y Jiva

Iniciaremos el viaje en Jiva (Khiva), que destaca por la composición y equilibrio de todo el conjunto amurallado de la ciudad; un oasis para las caravanas que, siguiendo la Ruta de la Seda, llegaban extenuadas tras cruzar los grandes desiertos que la rodean. Nuestra siguiente parada será la ciudad de Bujará (Bukhara), que alcanzó su cénit con los Shaybánidas que sucedieron a Tamerlán; sus elegantes minaretes, grandiosas madrasas, los palacios y los mausoleos decorados con coloridos mosaicos no tienen nada que envidiar a Samarcanda.

El desierto de Kyzyl Kum y las Montañas de Nuratau

Acompañados de Mikel y de un guía cultural experto, estas tres ciudades históricas ocuparán buena parte del tiempo de nuestro viaje. Pero en Geographica no podemos dejar de lado la naturaleza y las montañas de Uzbequistán. Viajaremos a Nuratau, una de las estribaciones menores de la cordillera del Tian Shan, para hacer un sencillo trekking y poder conocer de primera mano el modo de vida ancestral que siguen practicando sus habitantes, alojados en acogedoras casas de familia.

Camino de Nuratau, haremos una parada en el desierto de Kyzyl Kum, durmiendo en un campamento de yurtas baja el espectacular cielo de esta remota parte del mundo.

PROGRAMA

18 ABRIL 2026

Vuelo a Urgench.

19 ABRIL 2026

Llegada a Urgench. Traslado a Jiva. Visita de Jiva.

Llegada al aeropuerto de Urgench y traslado a Jiva (30 km, 40 min), donde podremos ya ocupar la habitación, darnos una ducha y desayunar para empezar la visita a la ciudad con energía. Acompañados de nuestro guía nos adentraremos en Ichon Qala (la ciudad intramuros), que incluye visitas a la ciudadela de Kuhna-Ark, la madrasa Mohammed Amin Khan, el minarete Kalta Minor, entre otros lugares emblemáticos de la mítica ciudad de Jiva. Alojamiento en hotel en Jiva.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Jiva

Khiva (Jiva) es una ciudad-museo que impresiona con su calma. Ubicada en el desierto, es considerada la perla de Uzbekistán. Tiempo atrás las caravanas de la Gran Ruta de la Seda cruzaban por esta ciudad. Jiva fue también la capital del Kanato de Jiva, una ciudad medieval donde el espíritu de la modernidad solo se transmite a través de cables eléctricos. Calles empedradas, mezquitas de arcilla, patrones elaborados y majestuosas murallas de las fortalezas, impresionarán incluso al viajero más experimentado. Todo el Casco Antiguo es considerado Patrimonio Mundial de la UNESCO.

20 ABRIL 2026

Las Fortalezas de Karakalpakstán.

Tras el desayuno, iniciaremos una periplo para conocer las antiguas fortalezas de Karakalpakstán. Construidas hace más de 2000 años para defenderse de las invasiones nómadas, estas fortalezas se encuentran cerca de las montañas Sultan Uiz Dag. A unos 100 km desde Jiva, pararemos a visitar Toprak Qala, una fortaleza del siglo II con templos y jardines. Exploraremos la cercana Kizil Qala, posiblemente una antigua base militar, y Ayaz Qala, un impresionante complejo de fortalezas con vistas al desierto y al lago Ayaz. Disfrutaremos de un almuerzo en el campamento de yurtas de Ayaz Qala y para finalizar, visitaremos Jonbos Qala antes de regresar a Jiva. Alojamiento en hotel en Jiva.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Fortalezas de Karakalpakstán

En el antiguo Jorezm (o Corasmia, actual Karakalpakstán) hay docenas de fortalezas que se construyeron hace más de dos mil años para protegerse de las invasiones mongolas, objetivo que lograron hasta que Gengis Khan entró en el siglo XIII. El tiempo no ha sido benévolo con estos monumentos: aunque se construyeron con métodos resistentes, el tiempo, el viento y la arena han desgastado los muros de arcilla hasta sus fundamentos. No obstante, todavía se puede pasear por lo que fueron calles o fortificaciones defensivas, e imaginar el aspecto que debieron tener estos lugares en el apogeo de sus imperios.

21 ABRIL 2026

Viaje de Jiva a Bujará.

Hoy emprenderemos un viaje a Bukhara (480 km, 6 h) a través del vasto desierto de Kyzyl-Kum, pasando por campamentos nómadas, cabañas de pastores y rebaños de camellos. La ruta sigue el pintoresco río Amu Darya, con paradas programadas para descansar y disfrutar del entorno. A nuestra llegada, disfrutaremos de una tarde libre para explorar los bulliciosos mercados de Bukhara, repletos de artesanías y especias, o relajarnos con un té junto a la piscina Lyabi-Hauz, bajo la sombra de antiguas moreras. Alojamiento en hotel en Bujará.

22 ABRIL 2026

Visita de Bujará.

Con más de cien monumentos únicos, Bukhara es conocida como el Bastión del Islám y la ciudad más sagrada de Asia Central. Entre los lugares más destacados se encuentran Lyabi-Hauz, la Mezquita Maghoki-Attar, la Madrasa Nadir Divanbegi, el Conjunto Kalon con su minarete de 47 metros conocido como la Torre de la Muerte, la Madrasa Mir-i-Arab (en funcionamiento) y la antigua Fortaleza Ark. También visitaremos los mausoleos de Ismail Samani y Chashma Ayub. Tras estas visitas, tendremos la tarde es libre para explorar Bujará al ritmo de cada cual. Alojamiento en hotel en Bujará.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bujará

Fundada hace más de 2.500 años, fue la capital del Imperio Samánida en el siglo IX y X, un centro clave para la cultura islámica, y más tarde se convirtió en un centro religioso bajo el Imperio de Tamerlán, ganándose el sobrenombre de "Bujará Sagrada". A pesar de ser conquistada por diferentes imperios, como el de Gengis Kan, su tejido urbano medieval se ha conservado en gran medida y su centro histórico es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

23 ABRIL 2026

Viaje al desierto de Kyzyl Kum. Paseo en camello o caminata en el desierto.

Por la mañana tendremos tiempo para seguir visitando Bujara hasta las 12:00, hora a la que partiremos hacia el campamento de yurtas en el desierto de Kyzyl Kum, con una parada para almorzar en el camino (250 km, 3,5 h). Llegaremos al campamento al final de la tarde y tras acomodarnos en nuestra yurta, podremos disfrutar de un tranquilo paseo en camello o una caminata por las dunas antes de pasar la noche alrededor de la chimenea, escuchando a los bardos locales compartir historias a través de la música. Noche en campamento de yurtas.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Desierto de Kyzyl Kum

En las tierras uzbekas entre los ríos Amu Darya y Syr Darya hay un gran desierto asiático: Kyzyl Kum. Además de Uzbekistán, Kyzyl Kum se extiende parcialmente por tierras de Turkmenistán y Kazajstán, ocupando una superficie total de 300 km2. A pesar de la lentitud de los macizos arenosos, la sequía y un clima fuertemente continental, la flora y la fauna son bastante diversas, especialmente con la llegada de la primavera, cuando aumenta la cantidad de precipitaciones. Además, las tierras de Kyzyl Kum están parcialmente desarrolladas por el hombre: se crean pequeños oasis sobre la base de cuencas artesianas, se descubren depósitos de mineral de oro y se practica la cría de oveja.

24 ABRIL 2026

Visita al lago Aydarkul y traslado a Sentob.

Después del desayuno, viajaremos al cercano lago Aydarkul. Los más valientes podrán probar sus aguas con un baño o simplemente pasear por la orilla del lago observando las aves. Tras la visita al lago, nos trasladaremos a Sentob en las montañas de Nuratau, donde llegaremos a la hora del almuerzo. Por la tarde, paseo hasta una antigua fortaleza situada en las faldas de una montaña cercana al pueblo. Alojamiento en casa de familia en Sentob.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Lago Aydarkul

El lago Aydarkul se creó artificialmente en la década de 1960 cuando la Unión Soviética desvió agua del río Syr Darya para irrigar las tierras áridas circundantes. Con el tiempo, se ha convertido en un ecosistema próspero, con varias especies de peces, aves y otros animales salvajes para las que se ha convertido en su hogar. El lago es particularmente conocido por su serena belleza y sus aguas cristalinas y prístinas, lo que lo convierte en un destino popular para ecoturistas, observadores de aves y amantes de la naturaleza.

25 ABRIL 2026

Trekking por las montañas de Nuratau. Etapa 1: de Sentob a Majrum.

Tras desayunar con la familia anfitriona, inciaremos el trekking de las montañas de Nuratau con una etapa hasta el vecino pueblo de Majrum, donde nos alojaremos en otra casa familiar, en este caso la de Muhammad Ali, agricultores locales que cultivan una variedad de frutas. Por la tarde, haremos una pequeña caminata de dos horas por la reserva para visitar el legendario Árbol de la Vida, un retorcido y anciano tejo que se cree que fue plantado por los soldados de Alejandro Magno; este árbol milenario y la mezquita cercana son venerados lugares de peregrinación locales. Regresaremos a la casa de familia para disfrutar de una abundante cena con sus anfitriones, compartiendo historias del viaje del día y disfrutando de su cálida hospitalidad. Alojamiento en casa de familia en Majrum.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Tejo milenario de Majrum

Este antiguo tejo, rodeado de leyendas locales, se cree que fue testigo de la historia y la evolución del pueblo, que se remonta a más de 5000 años, según hallazgos arqueológicos. Si bien algunas leyendas sugieren que Alejandro Magno lo plantó, la evidencia histórica sí confirma que sus generales visitaron la zona. El árbol es venerado como sagrado, simbolizando el espíritu perdurable y la historia de la comunidad. Los visitantes suelen pedir deseos bajo sus ramas, lo que refuerza su encanto místico. Este sitio ofrece una visión única del pasado y el patrimonio cultural de la región.

RUTAS

Sentob - Majrum Distancia: 7 km, Subida 420 m, Bajada 430 m

El sendero serpentea a través de la Reserva Natural de Nuratau, ofreciendo hermosas vistas del paisaje y la posibilidad de avistar fauna silvestre.

26 ABRIL 2026

Etapa 2: de Majrum a Hayat.

En esta segunda etapa pasaremos, la más larga del trekking, pasaremos por el pueblo de Andigen. En Hayat nos alojaremos en casa de la familia Shodmon y podremos descansar en su tranquilo jardín. Alojamiento en casa de familia en Hayat.

RUTAS

Majrum - Hayat Distancia: 15 km, Subida 400 m, Bajada 100 m

El sendero asciende suavemente a través de un pintoresco valle con hermosas vistas. Alrededor del mediodía, disfrutaremos de un picnic en la cima de la montaña con un entorno espectacular. Después del almuerzo, continuaremos la caminata hasta el pueblo de Hayat.

27 ABRIL 2026

Etapa 3: de Hayat a Asraf.

Continuamos el trekking siguiendo senderos de pastores y caminos rurales a través de la Reserva Natural de Nuratau. Llegaremos a Asraf con tiempo de almorzar con la familia Yahshigul, nuestros anfitriones de hoy. Por la tarde, daremos un un breve paseo por el pueblo. Alojamiento en casa de familia en Asraf.

RUTAS

Hayat - Asraf Distancia: 12 km, Subida 325 m, Bajada 600 m

En el camino visitaremos un molino de agua comunitario y las ruinas de la fortaleza mongola Korgon Honkeldi.

28 ABRIL 2026

Viaje a Samarcanda. Visita de Samarcanda.

Tras desayunar en casa de Yahshigul nos trasladaremos a Samarcanda (170 km / 3,5 h), a donde llegaremos a medio día. Tras el almuerzo visitaremos Gur Emir, Registan y la Mezquita Bibi-Khanum, dejando también tiempo para continuar la visita por libre.. Alojamiento en hotel en Samarcanda.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Samarcanda

Legiones de escritores pronuncian el nombre de Samarcanda como si fuera un oasis mágico de cúpulas azules, un lugar de ensueño rodeado de un aura de leyenda. Sin embargo, Samarcanda existe, fue una de las capitales más importantes de la antigua Ruta de la Seda y se alza en la dura estepa de la Transoxiana, entre los ríos Amu Daria (Oxus, en la Antigüedad) y Sir Daria (Jaxartes), en el actual Uzbekistán.

29 ABRIL 2026

Visita de Samarcanda. Viaje en tren a Tashkent.

Continuamos la visita de Samarcanda con la necrópolis de Sha-i-Zinda, el Museo Afrosiab, el bazar Siyob, el Observatorio de Ulugbek y el pueblo tradicional de Kunigil. Tras la visita, tomaremos el tren de última hora de Samarcanda a Tashkent (2, 5 h) y, tras instalarnos en el hotel, disfrutaremos de una relajante tarde - noche en la ciudad. Alojamiento en hotel en Tashkent.

30 ABRIL 2026

Visita de Tashkent.

Tras el desayuno conoceremos las instalaciones del Instituto del Sol en la región de Parkent, y luego regresaremos a Taskent para seguir explorando la ciudad. Disfrutaremos del almuerzo en el Centro Plov, seguido de una visita al animado bazar Chorsu y finalizaremos el día con un paseo en el emblemático metro de Taskent. Alojamiento en hotel en Tashkent.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Tashkent

Tashkent, en concordancia con el estatus de la capital del Uzbekistán moderno, es una ciudad polifacética y magnífica. Las curiosidades de Tashkent están concentradas en la parte antigua de la ciudad, aquí se encuentran los principales monumentos históricos y arquitectónicos de la capital, la historia de la ciudad antigua se entremezcla orgánicamente con la actualidad. Los mercados orientales, así como hace cien años, atraen a los visitantes por la abundancia de frutas y hortalizas jugosas, el olor aromático del pan y somsa (empanadillas) recién hechos. Los mercados Orientales tienen una propiedad mágica - ¡aún nadie se iba de aquí con las manos vacías! En Tashkent borbolla, sin cesar, la saturada vida cultural. La ciudad es rica en teatros y museos, restaurantes y clubs nocturnos, hoteles y parques.

01 MAYO 2026

Vuelo de regreso.

Traslado al aeropuerto de Taskent parra tomar el vuelo de tegreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 2.395 €

Alojamientos:

Polvon Quoriy Boutique Hotel en Jiva

Hotel As Salam Boutique en Bujará

Campamento de Yurtas Sputnik en el desierto de Kyzyl Kum

Casa de la familia Rahima en Sentob

Casa de la familia Muhammad Ali en Majrum

Casa de la familia Yahshigul en Asraf

<u>Hotel Jahonhir</u> en Samarcanda <u>Hotel Art Deluxe</u> en Tashkent

Habitaciones dobles en los hoteles. Yurtas para cuatro personas Habitaciones de 2 a 4 pax en las casas de familia Suplemento de individual (10 noches): + 235 €

Comidas:

Pensión completa durante cinco días.

Desayuno y almuerzo incluido el resto del viaje.

Para las cenas no incluidas el guía propondrá sitios recomendados.

Transporte:

Minibús

Tren Samarcanda - Tashkent incluido.

Otros Servicios:

Incuye acceso a todos los sitios históricos y museos incluidos en el itinerario.

Guía cultural en español / inglés en todas las visitas. En caso de ser en inglés, el guía del viaje (Mikel) traduciría las explicaciones.

Guía local de montaña durante el trekking.

GUÍAS PREVISTOS

Mikel Ibarrola

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aerpuerto de Urgench. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo desde Madrid. 725,00 € a 27/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Turkish Airlines TK1860 | 18/04/2026 18:25 MAD Madrid -- 18/04/2026 23:40 IST Estambul New Airport Turkish Airlines TK0262 | 19/04/2026 01:20 IST Estambul New Airport -- 19/04/2026 07:10 UGC Urgench

Vuelta

Turkish Airlines TK0371 | 01/05/2026 02:20 TAS Tashkent -- 01/05/2026 05:35 IST Estambul New Airport Turkish Airlines TK1857 | 01/05/2026 07:00 IST Estambul New Airport -- 01/05/2026 10:30 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 800,00 € a 27/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Turkish Airlines TK1856 | 18/04/2026 18:35 BCN Barcelona -- 18/04/2026 23:05 IST Estambul New Airport Turkish Airlines TK0262 | 19/04/2026 01:20 IST Estambul New Airport -- 19/04/2026 07:10 UGC Urgench

Vuelta

Turkish Airlines TK0369 | 01/05/2026 09:20 TAS Tashkent -- 01/05/2026 12:45 IST Estambul New Airport Turkish Airlines TK1855 | 01/05/2026 14:35 IST Estambul New Airport -- 01/05/2026 17:10 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
 Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete,
 - ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Para el trekking:

Pantalones de senderismo

Camisetas transpirables de manga corta y larga

Chaqueta ligera de plumas o primaloft

Chaqueta impermeable y cortaviento de material transpirable

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día

Bastones telescópicos (recomendable)

Gorro, protección solar y gafas de sol

Bañador, pequeño necesser y toalla

Para el resto del viaje:

Ropa cómoda y fresca con alguna prenda de abrigo ligera

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 200.000 euros

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: 915724343

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado <u>Seguros</u> de la pestaña "Info General" de la web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €**de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

Ver causas de anulación.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 479,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 28/03/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 29/03/2026 a 08/04/2026: Gastos de cancelación de 958,00 €
- De 09/04/2026 a 13/04/2026: Gastos de cancelación de 1.437,00 €
- De 14/04/2026 a 15/04/2026: Gastos de cancelación de 1.916,00 €
- De 16/04/2026 a 18/04/2026: Gastos de cancelación de 2.395,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.